
城南新区时政
今日高邮微信
高邮日报手机报

!

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn

版

2018年12月14日星期五
戊戌年十一月初八专

版 版 式：张增强

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100 QQ：486720458

城南新区用谈心谈话升温思想大解放
如何更有效利用思想大解放活动，解

决影响高质量发展的痛点堵点，放出为事
业添薪、为发展创新、为群众操心的强大正
能量？近一个月以来，高邮城南经济新区党
工委以“1+2”谈心谈话集中月为切入口，从
“一把手”与班子、村（社区）党组织书记，班
子与分管条线、蹲点单位负责人，村（社区）
党组织书记与“两委”、“两新”党组织书记
等三个层面，怀着情感、带着责任一起排找
精神懈怠、能力不足、发展滞后等病灶，广
泛听取优化三项机制、党组织建设等方方
面面群音汇，开门见山，掏心见胆，做到了
思想真正谈通、问题真正解决、精神面貌真
正焕然一新。

“还没遇到过这么火辣辣的谈话，一
个‘亩均论英雄’就点到了项目建设的‘麻
筋’，让我认识到劳苦不等于功高。”该区
项目建设负责人如是说。为让谈心谈话达
到红脸出汗、鼓劲加油的效果，该区要求
谈话人围绕谈什么、怎么谈充分备课、聚
焦短板、一人一案。在与工业经济负责人
谈话时，该区党工委书记史美山将近三年
来新投产项目产出效益、列统企业内涵式
转型、占地不开票企业等“家丑”逐一用数
据说话、与省开发区投档线比对，并对如
何让低效用地变成黄金宝地，给出了提质
增效、股权重组、政府回购、腾笼换鸟等四
张方子。整个谈话直戳痛处、点在要害，既

让被谈人脸上挂不住，但更心服口服，认
账领账，达到了以谈促改，以改赋能发展
的效果。

为了让被谈人放下了思想包袱，该区
要求主谈人打开天窗说亮话，沉到基层约
谈。针对蹲点村防违控违不力、强村富民渠

道单一、矛盾信访频发的诟病，联系人方芳
提前一周向该村两委班子抛出话题，要求
深入剖析党建与发展“两张皮”的根由，并
拿出整改干货。问在明处，提在点上，才能
触及灵魂。“我知道白纸条不能入账，电话
补助也是‘老黄历’了，但认为与大家抬头

不见低头见，就睁只眼闭只眼了。这反映我
的党性在滑坡，缺少一个党员应该有的政
治觉悟和斗争精神，愧对‘担当尽责’这个
词……”面对分管领导孙必香的“开卷考
试”，农经站会计周某满脸愧疚地说。

既要让带下去的问题得到整改，也要
对浮上来的建议一一回应，保护好大家珍
惜谈心、期待谈话的积极心态。“真没想到
我一个不经意的感叹竟变成了福音！”车
逻村妇女主任金宝娟一脸激动地说。原来
在被约谈中，金宝娟倒出任务重、待遇低
的苦水被一一记录在案，并在第一时间进
入组织部门“视线”，进而酝酿成高邮首个
“关爱村干工程”。无独有偶。针对居思祥
反映基层队伍力量单薄的呼声，该区上升
到面上调研并出台“村、社区新进人员管
理办法”。实实在在的“你有所呼，我有所
应”，让被谈话人感到谈话不是责难为难
而是真心解难。

“要将大家的心声变成党工委的行动，
将存在的问题变成发展的真经。”史美山在
活动成果交流会上一再强调。通过对口交
办、一把手领办、专项督办，目前，诉求解决
率达 92%，47条意见建议件件有回音，6
个金点子转化为区级政策的“点睛之笔”，
启动 4项制度谋划工作，真正让谈心谈话
变成了“六个高质量”发展的“诸葛会”和
“助推器”。

城南新区向解放思想要活力

今年以来，城南新区认真排找与高质
量发展思想不适应、能力不相称、体制机
制不匹配的痛点和堵点，从干部能力不足
不会为入手，全面梳理长期打不开局面的
老大难，开展新经济、新模式、新产业等知
识补课，鼓励项目建设、征地拆迁等一事
一调研；从担当不够不敢为破题，将人权
事权财权下放到局办，出台“领导干部以
身作则‘十个带头’要求”，由上而下开展

谈心谈话集中月，将怕得罪人、慵懒散问
题摆上桌面、讲在当面，将巡察整改意见
逐一具体到事、点到人头，也对出于公事、
无意碰到红线的同志负起党工委的责任；
从动力不足不愿为着力，出台“效能建设
办法”，加大督查问效力度，评选首批实干
新区、落实为本典型，将目标管理奖与市
考核分值、区重点工作挂钩，努力用解放
思想解除瓶颈、放出活力。

用系统思维推动高质量发展
今年以来，城南新区以“领导班子

‘十个带头’要求”为指挥棒，大兴雷厉风
行、狠抓落实之风，在对待任何一个项目
上，从投资者角度看我们吸引他的是什
么、他的盈利点在哪里；在启动每项建设
前，先搞清楚怎么做、谁负责、钱如何来、
何时完成；在实施任何政产学研合作时，
弄明白我们要什么、对方要什么；在任何
考核上，将局办“一把手”责任摆进去，融
入有强度的激励、有力度的督查、有硬度
的问责；在分管工作上，不仅看是否出力
出活，还要对比他山之石找到差距和提
升空间，努力以新区之干赢得新区之赞。

市政府批复同意建立高邮市电商快递产业园
近日，高邮市人民政府批复同意在城

南新区建立高邮市电商快递产业园。园区
范围为珠光路东侧、新科路两侧，占地面积
约200亩。

城南新区邻近扬泰机场，坐拥高速、高
铁站，贯通 G233、S333贯通全境，具有坚
实电商产业基础，对整合电商、物流、快递
等产业资源打造“电商 +快递”共同体，加
强供货商、运营商与服务商间相互促进和
共赢发展有着独特优势。

根据高邮市人民政府批复意见，高邮
市电商快递产业园将由市政府授牌，建设
发展要突出提升自主创新能力，整合快递
产业资源，形成快递电商发展的完整产业
链，形成集聚规模效应，支撑电子商务发
展。批复同时要求，高邮邮管局和城南新
区要紧抓园区项目立项和规划设计，明确
园区建设和运营机构，配备专业管理团
队，有效组织开展园区管理和运营。实现

电商快递产业园的统一规划、资源整合和
综合协调。

下一步，高邮邮管局将按照市政府批
复精神，突出提升自主创新能力，做好各项
服务工作，高起点规划、高水平建设、高效
能管理电商快递产业园区，扎实推动电商
+快递产业融合发展，力争将园区建成我
省电商快递融合发展的示范区。

车逻通过省健康镇大考
12月 4日，受省爱卫办委托，以

镇江市卫计委副主任李文福为组长的
省考核评估专家组对车逻镇创建省健
康镇工作情况进行考核评估。扬州市
卫计委副调研员盛富山、高邮市副市
长傅晓、城南新区党工委书记史美山
参加活动。

通过实地查看车逻文体中心、健
康主题公园、健康小区、健康企业等现
场，查阅台账资料，听取工作汇报，考
核评估组对车逻镇创建的组织力、高
标准和实实在在的效果给予了高度评
价。同时，希望车逻镇进一步落实“将
健康融入所有政策”的理念，进一步强化健
康镇建设规划，由点带面，镇村统筹，将好
的经验推开出去，将特色做法提炼为制度，
形成长效常态机制，让创建成果更大普惠
群众。

今年以来，车逻镇紧抓去年创成国
家卫生镇东风，全力推进江苏省健康镇

建设，将创建的高要求、群众的获得感、
镇村的高颜值贯穿始终，对标建设、创新
活动、普惠群众、狠抓治理，健康环境更
有质态，健康服务更加健全，健康文化蔚
然成风，健康文明生活方式走进千家万
户，进一步增强了全镇群众的幸福感和
获得感。

谈心谈话集中月活动
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荣威新能源汽车 4S正式开业


